
アリーナ
あ り ー な

と東
ひがし

静岡
しずおか

のまちづくり構想
こうそう

（計画
けいかく

）

～アリーナ
あ り ー な

がまちの新
あら

たな価値
か ち

をつくる～

静岡市
しずおかし

は 多目的
たもくてき

アリーナ
あ り ー な

を 建
た

てることと 東
ひがし

静岡
しずおか

の 新
あら

たなまちづくりを 目指
め ざ

します。

これは まちの魅力
みりょく

発展
はってん

や 文化
ぶんか

振興
しんこう

 地域
ちいき

経済
けいざい

を 活発
かっぱつ

にすることで 社会
しゃかい

への 大
おお

きな広
ひろ

がりや 

効果
こうか

が 見込
み こ

まれるための 計画
けいかく

です。

◆アリーナ
あ り ー な

がもたらす、まちへの効果
こ う か

文化
ぶんか

振興
しんこう

と 経済
けいざい

を 活発
かっぱつ

にすることが 見込
み こ

まれます‼

  ・ワクワク
わ く わ く

、ドキドキ
ど き ど き

の非日常
ひにちじょう

体験
たいけん

（普段
ふ だ ん

とは違
ちが

う体験
たいけん

）

  ・大
おお

きな経済
けいざい

波及
はきゅう

（経済
けいざい

の広
ひろ

がり）や所得増
しょとくぞう

効果
こうか

（給 料
きゅうりょう

が増
ふ

える効果
こ う か

）

・暮
く

らしの安心感
あんしんかん

と ワクワク感
わ く わ く か ん

将来
しょうらい

も含
ふく

めた 経済的
けいざいてき

安心感
あんしんかん

  ◆静岡市
しずおかし

の将来
しょうらい

へ向
む

けて

子
こ

どもや若者
わかもの

が 「このまちの未来
みらい

は明
あか

るい」と 夢
ゆめ

を描
か

き、希望
きぼう

が 持
も

てるまちを 目指
め ざ

します‼

  ・静岡
しずおか

市民
しみん

ずっと住
す

み続
つづ

けたいまち

  ・市外
しがい

・県外
けんがい

の人
ひと

住
す

んでみたい、 訪
おとず

れてみたい、魅力
みりょく

あふれるまち

◆２０２４年度
ね ん ど

の取組
とりくみ

東
ひがし

静岡
しずおか

地区
ち く

まちづくり 基本
きほ ん

構想
こうそう

（計画
けいかく

）の 検討
けんとう

 ・まちの将来像
しょうらいぞう

ロードマップ
ろ ー ど ま っ ぷ

を描
か

く とともに 関係
かんけい

機関
きかん

の役割
やくわり

分担
ぶんたん

等
とう

を 明確
めいかく

にします。

静岡市
しずおかし

アリーナ
あ り ー な

基本
きほん

計画
けいかく

の 策定
さくてい

（決定
けってい

）

 ・施設
しせつ

の 想定
そうてい

レイアウト
れ い あ う と

施設
しせつ

仕様
しよ う

（建物
たてもの

や場所
ばし ょ

の要求
ようきゅう

） 概算
がいさん

事業費
じぎょうひ

（だいたいの計画
けいかく

事業費
じぎょうひ

）

事業
じぎょう

手法
しゅほう

（事業
じぎょう

のやりかた） 防災
ぼうさい

機能
きのう

など、市民
しみん

の皆
みな

さんが、アリーナ
あ り ー な

を具体的
ぐたいてき

にイメージ
い め ー じ

でき

るような計画
けいかく

を策定
さくてい

（決定
けってい

）します。

問合
といあわ

せ

●スポーツ
す ぽ ー つ

振興課
し ん こ う か

☎221-1183（アリーナ
あ り ー な

に関
かん

すること）

●都市
と し

計画課
けいかくか

☎221-1406（まちづくりに関
かん

すること）

静岡市
しずおかし

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。 


